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◆会長報告 髙森会長
１．１月７日に入会されました奈良真理子会員の所属委

員会をクラブ運営委員会と致します。
２．１月２１日(金)うおせんにて創立５０周年宣言策定委

員会が開催され、坪井ガバナー補佐、下井田実行委
員長、向田副実行委員長、そして現･次年度･次々年
度会長幹事が出席しました。

３．１月２２日(土)と２月５日(土)に地区補助金予備審査
会が前橋商工会議所会館で開催され、山形地区補助
金委員が出席致しました。

４．桐生西ＲＡＣ国際文化交流会が１月２９日(土)にオン
ライン開催され、私と奉仕プロジェクト委員長の新
島君が参加しました。

５．野村滋会員と井本万里子会員が、２月４日(金)と３月
２日(水)に、１月１９日(水)に続いて桐生運動公園内の
月桂樹四世の手入れをして下さいました。

６．２月１９日(土)中野年度第２回地区チーム研修セミナ
ーがロイヤルチェスター前橋で開催され、浦野次年
度地区女性ネットワーク委員長が出席致しました。

７．２月２１日(月)女性ネットワーク委員会合同会議がオ
ンライン開催され、浦野女性ネットワーク委員長と
女性クラブ研修リーダーの堀江会員が出席しました。

８．２月２８日(月)にガバナー補佐オンライン会議が開催
され、坪井ガバナー補佐が出席しました。

９．３月５日(土)メトロポリタン高崎で米山奨学生終了
式が開催され、奉仕プロジェクト委員の乾会員とド
カさんが出席しました。

１０．３月１０日(木)に桐生西ＲＡＣ歓送会を関係者のみ
で行いました。

１１．３月１３日(日)前橋商工会議所会館で会長エレクト
･次年度幹事セミナーが開催され、次年度女性ネット
ワーク委員長の浦野会員と東郷(学)会長エレクト、
池末副幹事が出席しました。

１２．３月１４日(月)一婦美にて桐生４ＲＣ会長幹事会が
開催され、坪井ガバナー補佐と私と小林(聡)幹事が
出席しました。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇樹徳高校卒業式にカーネーション代を送りました。
◇ロータリーの友誌が２０２２年７月から一部２００円から

２５０円(税別)に値上げします。

３月は“水と衛生月間”です。

《次例会予告》

４月１日(金) 足立進ガバナー公式訪問

桐生西ＲＡＣ主催の国際文化交流会に参加

１月２９日(土)
午後１時から３時
３０分の予定で、
桐生西ＲＡＣ主催
の国際文化交流
会がオンライン
開催されました。

国際色豊かな
桐生西ＲＡＣの特
色を活かして、出

身国の食文化や観光地などを中心に、ラオス、ベトナ
ム、インドネシア各国の特色をパワーポイントを使っ
てとても解り易く楽しく紹介してくれました。それぞ
れの国の実情は勿論、アクトメンバーの人柄も伝わっ
て、とても有意義な企画であったと思います。

桐生西ＲＣからは髙森勉会長、新島健介奉仕プロジ
ェクト委員長が参加し、伊勢崎ＲＡＣからも２名参加し
てくれました。

一昨年度までは、国際料理会として各々の国の代表
する料理を作ってレシピの紹介や試食をしておりまし
たが、昨年度はコロナ禍によりやむを得ず中止なって
しまい、そして今年度は現状を踏まえて国際文化交流
会として刷新して開催する事になりました。

ところが、本来は例会場のうおせんさんに集まって
行う予定でしたが、オミクロン株の急拡大により、急
遽Zoomでの開催になりました。

この交流会に参加して感じたことは、桐生西ＲＡＣの
メンバーは国を代表するとても優秀な学生であるこ
と、そして彼らに案内してもらって旅行ができたら、
どんなに楽しくて素晴らしい経験
ができるだろうと思った事です。

今回の資料を髙森会長が編集し
て下さり、事務局にありますので、
ご覧になりたい方はお申出下さい。
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星 野 幸 男 様 の ご 逝 去 を 悼 む
２０２２年（令和４年）３月１５日永眠される（享年９０歳）

弔 辞 クラブ会長 髙 森 勉 また、多種多彩な趣味をお持ちで、ロ
今は亡き星野幸男大先輩の御霊前に、 ータリーではゴルフ部や茶の湯倶楽部に

桐生西ロータリークラブ会員を代表して、 所属され、地区茶の湯研修会ではパスト
哀悼の辞を捧げます。 ガバナーを始め多くのご友人がいらっし

星野幸男様は、本年度創立五十周年を ゃいました。その他にも焼き物などの美
迎えた我がクラブの創立時からご在籍され 術品や芸術品に対しても審美眼をお持ち
た貴重な会員であり、名実共に真のロータ であり、美食家でもあり、各地の美味し
リアンとして誰もが尊敬し理想とする素晴 い物を取り寄せては我々に紹介して下さ
らしい先輩でいらっしゃいました。加えて いました。クラブ会報には才筆を発揮し
該博深遠な知識と温厚篤実なご人格は、正 てロータリーのいろはから時々の思いを
に我がクラブの宝でありました。そのかけ 綴ったエッセーなどを投稿して下さり、
がえのないクラブの重鎮を、記念すべき五 その博学広才ぶりに感心するばかりでした。

桐生西ロータリークラブ

十周年の節目に失い、深い寂寥の思いと無念な気持ち
でいっぱいです。

星野幸男大先輩は、１９７１年１１月１２日のクラブ創立
日から五十年間、クラブは元より、国際ロータリーの
地区役員や委員など数々の要職を歴任しご活躍されま
した。特に１９８８-８９年度にはクラブ会長を、また２００２
-０３年の矢野ガバナー年度では地区会計長の重職を務め
られました。桐生西クラブ創立三十五周年では実行委
員長を、創立四十周年と四十五周年では、豊富な知識
と文才を活かして「クラブの歴史を顧みて」と題して
クラブの歩みを生き生きと語り、記録に残して下さい
ました。来る４月１７日に計画をしております創立五十周
年事業では相談役になって頂き、的確なご助言を頼り
にしておりました。

また、ロータリー財団やロータリー米山記念奨学会
の慈善事業には、常に多額の寄付ををされ、その実績
はクラブのトップであり、ロータリーの名誉ある数々
の称号を受賞されていらっしゃいます。つい先日もル
ビー入のバッジが届いたばかりでした。お渡し出来ぬ
まま、旅だって行かれてしまった事は残念でなりません。

コロナ禍にあってはご自宅で可愛らしい仏像彫刻や
お地蔵様の色紙画制作を楽しまれて、どの作品を拝見
しても貴方様の優しいお人柄が偲ばれてなりません。

特に星野幸男様がお考えになったロータリー標語
｢出席なくして親睦なし 親睦なくして奉仕なし｣の名言
は、永きに亘り全国のロータリーアンに語り継がれて
おり、この事は桐生西ロータリークラブにとりまして
も誇りとするところです。

この様に語り尽くせない程の豊かな人生を歩まれた
星野幸男大先輩は、クラブの要であり、絶大な存在感
がありました。それでいて常に控え目で誰に対しても
お優しいので、女性会員の人気も高く、誰からも愛さ
れていらっしゃいました。きっとご家族に対しても良
き家庭人であったことと思います。ご遺族様の心情を
お察し致しますと、慰めの言葉もございません。

貴方様への思いはつきませんが、我々後輩ロータリ
ーアンに残して下さいました貴重な教えを心に留め、
今後のロータリー活動に活かして、桐生西ロータリー
クラブの発展に尽力致しますことをお誓い致します。

お別れに際し、心から御礼を申し上げ、安らかな御
冥福をお祈りして、弔辞と致します。 合掌

紙面上理事会報告 ２月１０日

１．２月１８日(金)・２月２５日(金)・３月４日(金)を休会にする。

理事会報告 ２月２５日

１．ガバナー公式訪問を４月１日に延期して頂く。
２．第2365例会･４月１７日(日)創立５０周年記念式典まで
プログラム内容を承認する。

３．須田守君の退会を承認する。
４．新規米山奨学生は受け入れる。カウンセラーは会長
幹事に一任する。

５．ロータリー手帳は希望者数クラブ予算で購入する。
６．クラブ備品購入の判断は会長幹事に一任する。

理事会報告 ３月１８日

１．桐生4RC合同チャリティゴルフコンペ､合同夜間例会､
群馬大学留学生交流会は全て中止となる。

２．４～６月の例会プログラムを承認する。
３．地区大会ゴルフの参加費は例年通りとする。
４．トンガ王国海底火山大規模噴火支援金は地区か
らの依頼に協力する。

５．マイトリー大間々南幼稚園図書資金贈呈事業は
例年通り行う。

６．IT 機器等の例会備品の購入を承認する。
７．新規米山奨学生のカウンセラーを前原榮一君に
お受け頂く。

８．予算執行状況を検討する。

桐生運動公園月桂樹四世へ更なる手入れ
２月４日(金)と３月２日

(水)の２度にわたり、野村
滋会員が、桐生運動公園内
の月桂樹四世に消毒を行っ
て下さいました。これは１
月１９日(水)と合わせて本
年３回となります。いずれ
も井本万里子会員が現地に
赴いて詳細に報告をして下
さいました。

２度目の消毒の際には高
枝切りで剪定も、また３度
目の際には新しい噴霧器
まで購入して入念に消毒
をして下さいました。

これで相当効果がでる
との事です。暦の上では
春を迎えましたが、真冬
の寒さが続いていた時期
に、自主的に月桂樹四世
の面倒をみて下さるお二
人に、感謝申し上げます。


